

育てよう 鏡野のよい子シリーズ

鶴喜小伝統の銭太鼓

私が勤務する鶴喜小学校は、十一月八日に学習発表会を行いました。

その中で、毎年五・六年生によ

る銭太鼓の演奏の発表があります。

六年生を担任している私は、銭太鼓にふれた機会はほとんどありません。指導をしてくださるのは、牧恵美子さんです。

六年生は二年目なので、さすがに上手です。五年生は初めてなのですが、みるみる上達していきました。良い機会なので私も一緒に練習に参加しましたが、子どもの吸収力には改めて驚かされました。練習を始めて二週間。最後の練習では、子どもたちの真剣な表情、迫力ある演奏に、心から感動しました。

もちろん私が指導する普段の学校生活の中でも、一生懸命に頑張る子どもたちに感動することは多々あります。しかし、子どもたちが、お兄ちゃんやお姉ちゃん、先輩たちの演奏に憧れをもつて見

ていたこの銭太鼓を指導することは、私にはできませんでした。

牧恵美子さんが長年にわたって、子どもたちを指導してこられたことは、決してわれわれ職員には真似のできないことです。鶴喜小学校の伝統になる教育活動をしてこられたのですから。

このような、職員にはできない指導で、鶴喜の子を育ててくださいさっている地域のボランティアの方がたくさんおられます。職員一同本当に感謝の気持ちでいっぱいです。



鏡野町生徒指導推進連絡協議会
鶴喜小学校 安田 淳二

のびのびひろば ♪わっしょいわっしょいお祭りだ～♪

(富保育園)

いざ、出発!!



わっしょい
わっしょい!!



やつたあ～。
神社に着いたあ～。

そーやれ!ドンドンドン♪

実りの秋を
ありがとうございます♥



布施神社にて

お参りをした後、
先生たちによる獅子舞を観る子ども達の目は真剣…☆

バオバブの
木にて

あ～ん!!
おいしい♥



獅子が強そう
じゃな～。

あ!! 天狗さんが
獅子をやっつけた!



おかえり～♥
たこやき焼けたよ。

